



OpenAI Memukau Para Eksekutif Hollywood dengan Generator Video Sora AI

Description

OpenAI Memperkenalkan Teknologi Generasi Video ke Industri Hollywood

OpenAI baru-baru ini melakukan pertemuan dengan para studio Hollywood seperti Paramount, Universal, dan Warner Bros Discovery untuk memperkenalkan teknologi generasi video mereka, Sora, dan mengatasi kekhawatiran bahwa model kecerdasan buatan tersebut akan merugikan industri perfilman. CEO Sam Altman dan COO Brad Lightcap memberikan presentasi kepada para eksekutif dari studio ternama tersebut, menunjukkan kemampuan Sora dalam membuat video terperinci dari petunjuk tertulis sederhana.

Teknologi Sora Menuai Respon Positif dari Hollywood

Sora mendapatkan perhatian Hollywood setelah OpenAI mempublikasikan beberapa video yang dihasilkan oleh model tersebut bulan lalu. Respons cepat dari para eksekutif dan pengamat industri media menunjukkan bahwa Sora memiliki potensi untuk merevolusi pembuatan film dan mengurangi biaya produksi serta permintaan untuk CGI secara signifikan.

Reaksi Terhadap Pertemuan dengan OpenAI

Studi-studi dalam industri film menyambut baik presentasi OpenAI mengenai Sora namun menyatakan bahwa teknologi tersebut masih memerlukan pengembangan lebih lanjut. Beberapa eksekutif dari studio menunjukkan minat untuk menggunakan Sora dalam produksi film atau acara televisi di masa depan, tetapi pembicaraan tentang lisensi dan kemitraan belum dilakukan.

Langkah OpenAI dalam Pengembangan Sora

OpenAI baru-baru ini merilis video baru yang dihasilkan oleh Sora, mencakup film pendek dan impresi dari beberapa seniman visual serta sutradara terkenal. Meskipun demikian, Sora belum secara luas dirilis dan tanggal peluncuran serta ketersediaan masih menjadi pertimbangan perusahaan. OpenAI saat ini berfokus pada penyempurnaan sistem, terutama dalam hal panjang video yang hanya dapat dibuat selama satu menit dan keterbatasan dalam pembuatan video.

Pendekatan OpenAI dalam Mempromosikan Sora

OpenAI telah melakukan pendekatan secara kontrol terhadap industri yang berpotensi terdampak terlebih dahulu, termasuk industri film. Meskipun belum ada pembicaraan tentang kemitraan, OpenAI disebut sedang mempersiapkan diri untuk mengkomersialkan teknologi Sora. Respon dari industri film terhadap Sora secara umum positif karena dianggap sebagai elemen penghemat biaya, bukan sebagai pengganggu di dunia kreativitas dan cerita.

Kesimpulan

OpenAI sedang menuju ke arah yang positif dengan memperkenalkan teknologi generasi video mereka kepada industri Hollywood. Meskipun masih ada beberapa tahapan pengembangan yang harus dilewati, respons dari para eksekutif dan pengamat industri menunjukkan bahwa Sora memang memiliki potensi besar dalam merevolusi industri film.

Ringkasan

OpenAI telah meluncurkan sebuah strategi pesona di Hollywood, bertemu dengan studio-studio besar seperti Paramount, Universal, dan Warner Bros Discovery untuk memamerkan teknologi pembuatan video Sora mereka dan menghilangkan ketakutan bahwa model kecerdasan buatan ini akan merugikan industri film. Bagaimana pendapat Anda mengenai penggunaan teknologi AI dalam produksi film? Apakah Anda berpikiran terbuka untuk menggunakan Sora dalam pembuatan film atau produksi TV di masa depan? Terlibatlah dalam diskusi tentang dampak potensial teknologi ini!

Apa pendapat Anda tentang penggunaan AI dalam industri film? Apakah Anda merasa terbuka atau skeptis terhadap penggunaan teknologi seperti Sora? Bagikan pandangan Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)